
Editoriale
By un AT qualunque

Sull’argomento “ rinnovo 2002” si e’ gia’ tanto discusso e
tanto scritto.
In allegato Vi trasmettiamo anche il modulo che, in
maniera estremamente chiara, evidenzia quanto sopra.
Dopo oltre 22 anni e’ arrivato il momento di vedere quanti
sono gli AT convinti sino in fondo.
Chi non vorra’ contribuire economicamente in alcun
modo, sara’ libero di farlo e continuera’ ad essere formal-
mente AT, potra’ fare radio utilizzando sia la sigla che il
prestigio che da tale sigla ne deriva.  Potra’ continuare a
collegare most wanted DXCC, isole,  ad avere il proprio
address nel directory (almeno per tutto il prossimo anno)
etc.etc.
Non potra’ pero’, almeno moralmente, pretendere altri
servizi cosi’ come esplicitato nella form allegata.
E’ prevista pero’ per tutti la possibilita’ di concorrere
volontariamente, almeno a tenere aperta la porta di Viale
Pilone per i servizi essenziali.
Se tutte le unita’ vorranno spontaneamente concorrere,
tenendo conto che il minimo indispensabile occorrente
per gestire i servizi essenziali della Sede, si aggira
mediamente sui 2milioni al mese ...... allora saranno
sufficienti 20mila a testa ipotizzando circa 1200 rinnovi
( oltre il 90% delle unita’ ) ma, forse, siamo troppo
ottimisti circa tale percentuale !
Per altro verso non sono accettabili “offerte” superiori alle
50mila lire perche’ in questo Gruppo non devono esistere
“sponsors” che prima o poi possano chiedere qualcosa in
cambio oppure - cosa moralmente piu’ grave  - inserire,
de facto, motivi di discriminazione.
Offerte leggermente superiori al “minimo” potrebbero
compensare il mancato raggiungimento del numero
sopracitato ( 1200 unita’ ) ovvero consentire di mantenere
qualcuna delle iniziative che hanno da sempre fatto
grande ed inimitabile il ns Gruppo.
Questa e’ in definitiva una “prova” per verificare, senza
ombra di dubbio, chi siamo e se gli oltre 22 anni di
sacrifici sono serviti a “ formare “ un vero gruppo di
amici.
E’ un passo epocale ma ci sono tutte le premesse perche’
i risultati possano essere eclatanti.
Diversamente o - tutti insieme - decideremo di ritornare
al passato o decideremo, in tutta coscienza, di restare in
pochi ma davvero con unita’ di intenti e di spirito.
Abbiamo un anno di tempo a disposizione per tornare sui
ns passi o per decidere diversamente.

Chi pensa che l’AT sia diventato “grande” solo in ragione
della quantita’, sbaglia di grosso.
E’ stata la continua ricerca della qualita’, dell’inventiva,
degli sforzi per “creare” un AT Spirit ed una grandissima
schiera di persone ed operatori “splendidi” che ha creato
la grandezza del GRI Alfa Tango !   Di amici che hanno
fatto ben poco, che sono rimasti AT solo per convenienza,

Tratto dal BOLLETTINO DELLA SEDE n. 505 del 17.09.2001
che non mancano mai di criticare tutto e tutti ...... ce ne
sono sempre stati e forse ce ne saranno ( seppur di meno
che in passato )  anche in futuro.
Per noi contano quel migliaio circa di AT convinti,
corretti, rispettosi del lavoro degli altri che sono cresciuti
orgogliosi di essere AT, che, avendone le possibilita’,
continuano a fare mirabolanti cose in radio attivando
countries ed isole con immensa professionalita’ ed entu-
siasmo ed infine - non ultimi - quelli che AT rimarranno
per sempre, anche se non hanno piu’ la radio !
Questa e’ una realta’ e la certezza di una storia che
nessuno potra’ toglierci e che tale rimarra’ per sempre,
anche quando e se dovessimo restare in meno di 1000 !
In Sede dovremo organizzarci in maniera totalmente
diversa eliminando quasi tutta la parte cartacea e la
maggior parte dei lavori che comportano impiego di
risorse materiali.
Ci sara’ bisogno di un maggiore coinvolgimento di chi
crede in certi valori e taluni dovranno spogliarsi di
etichette, titoli etc.
Dovremo sforzarci ad inventare sempre cose nuove e
sempre con maggiore organizzazione e professionalita’.
Vedrete che - come sempre - ci riusciremo.  Questa e’
un’altra certezza.

Infine .... lasciatemi esprimere ancora una volta questo
invito/auspicio :
Il titolo piu’ bello di cui una unita’ AT potra’ fregiarsi
dovra’ essere la consapevolezza di fare qualcosa senza
chiedere nulla in cambio.
Forse e’ un concetto sconosciuto nella vita di tutti i giorni
ove l’arrivismo e’ una penosa realta’.  Nell’ AT, bisogna
che tutti comprendano che chiedere medaglie e riconosci-
menti non e’ cosa bella.  ( tanto per non usare altre parole)
Tale comportamento e’ totalmente fuori luogo - e lo sara’
sempre piu’ nel futuro.
Qualcuno, ancora in queste ore, non lo ha ancora capito
e continua a chiedere con insistenza terrificante meda-
glie e titoli minacciando le dimissioni se non avra’ “ il
premio “
Se siamo davvero “ ever All Over The Top “ eliminiamo
per sempre questi atteggiamenti.
Arrivederci ad Asti, sempre piu’ belli dentro e sempre piu’
forti fuori.
Un abbraccio per tutti.

Non c’e firma ....  quanto sopra lo ha scritto un AT
qualsiasi.

P.S.
I directors che interverrano al meeting ( o le unita’ a cio’ delegate ) sono
pregati di raccogliere le adesioni a livello distrettuale e di far compilare agli
interessati il modulo in questione.  Rammentiamo che la compilazione dello
stesso e’ assolutamente obbligatoria.
Attenzione :  Il solo versamento non e’ sufficiente !
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